

8 Kameraden erfolgreich beim Wasserwehrleistungsbewerb in Steyr

Bezirk Zwettl: Florianijünger aus dem Bezirk Zwettl zeigten in Oberösterreich ihr Können.

Von 18. bis 19. Juni 2004 fanden in Steyr die Landeswasserwehrbewerbe statt. Aus dem Bezirk Zwettl nahmen die Feuerwehrmitglieder **Andreas und Christian Ebner**, beide von der FF Friedersbach, **Robert Mader** und **Alois Schneider** von der FF Göpfritz/W., **Paul Schulmeister** von der FF Sallingberg und **Clemens Wührer** von der FF Zwettl Stadt teil und erwarben das Wasserwehrleistungsabzeichen in Bronze.

Ewald Böhm von der FF Sallingstadt und **Franz Maier** von der FF Friedersbach erwarben das Wasserwehrleistungsabzeichen in Silber.

In Oberösterreich darf man pro Jahr nur ein Leistungsabzeichen erwerben. Für die Qualifikation muss man ein Jahr vorher am Landeswasserwehrleistungsbewerb in Niederösterreich in jener Disziplin teilgenommen haben und darf nicht mehr als 3 Minuten hinter der Siegerzeit sein.



Die Teilnehmer aus unserem Bezirk mit einem Kameraden aus der Steiermark

Text u. Foto: Franz Maier

BFKdo Zwettl

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 22. Juni 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!